

Franckesche Stiftungen zu Halle

Grammaire Françoisse Nouvelle & curieuse, propre pour aprendre très facilement La Langue

DuBuisson, Pierre Lermite

à Hambourg, MDCCVI.

VD18 13110381

81. An einen jungen von Adel, der sich bey der Reuterey auffhält.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213560

80. In einen Cornet und Fähndrich.

A Monsieur, Monsieur N. Cornette (Enseigne d'Infanterie) dans la Compagnie N.

81. In einen jungen von Adel / der sich bey der Reuteren aufhält.

A Monsieur, Monsieur N. de N. Volontaire dans la Compagnie de Monsieur le Lieutenant Colonel de N.

82. In einen Auditeur.

A Monsieur, Monsieur N. Auditeur dans le Regiment de N. au service de Son Altesse Serenisime l'Electeur de N.

83. In einen Königlichen Stadthalter.

A Son Excellence, Monseigneur N. Vice Roy, & Gouverneur de Sa Majesté de N.

84. In den Chur-Mäynzischen.

A Son Excellence, Monseigneur N. Gouverneur de S. A. Reverendisime l'Electeur de Mayence.

In Ihro Excell. den Herrn von N. N. Gr. Churfürstl. Durchl. zu Maynz hochbestallten Stadthalter zu N.

85. In ein Churfürstl. Geheimdes Raths Collegium.

Denen Wohlgebohrnen / auch Hoch-Edlen / zum Churfürstl. hochlöbl. geheimden Raths-Collegio hochverordneten Herren Präsidenten / Directori und geheimden Råthen. Meinem zc.

86. In eine Churfürstl. Regierung.

Denen Wohlgebohrnen / Hoch-Edlen / Bestrengen /
Wes